



REFORMA AL PODER JUDICIAL PEGA HASTA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA P. 8

“Entre más escrutinio y vigilancia del pueblo, mejor”: dice AMLO

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

EL PRESIDENTE DECLARÓ que no descarta promover reforma para que los titulares de la FGR sean electos por la ciudadanía

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que analiza promover una reforma para que los titulares de la Fiscalía General de la República (FGR) sean electos por el voto ciudadano. Asimismo, reiteró su intención de que jueces, ministros y magistrados del Poder Judicial de la Federación también sean elegidos por el pueblo y no por el Congreso de la Unión.

En conferencia de prensa, AMLO declaró que no descarta promover que la ciudadanía elija mediante el voto al fiscal titular de la FGR, cargo que hoy ocupa Alejandro Gertz Manero. Al respecto, argumentó que en el periodo de la “República Restaurada” se elegían por sufragio a los procuradores y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), motivo por el cual su presidente quedaba a cargo de la Presidencia de la República cuando los presidentes en turno faltaban.

“Entre más escrutinio, vigilancia del pueblo, mejor”, pronunció el mandatario nacional. Enseguida, señaló que México debe poner punto final a la oligarquía disfrazada de democracia, para lo cual se debe avanzar hacia una “democracia participativa”. Sobre ello, aclaró



El mandatario mencionó que es importante considerar consultas populares y revocación de mandato, así los funcionarios se deberán al pueblo y deberán cumplirle. **Especial**

que tal modelo no consiste únicamente en salir a votar cada tres o seis años, sino que implica una forma de vida en los sindicatos, universidades, escuelas y familia.

Por eso, López Obrador consideró importante que haya consultas popula-

res y revocación de mandato. Además, insistió en que para él también resultaría relevante que la población pudiera elegir a los encargados de la impartición de justicia. Al respecto, estimó que al ser electos mediante el voto, estos funcionarios se deberán al pueblo y

por lo tanto, cumplirle, ya que actualmente son nombrados por grupos de intereses económicos o partidistas, de modo que terminan sirviendo a estos.

AMLO subrayó que democratizar a México también pasa por buscar que se combata la corrupción en el Poder Judicial de la Federación (PJF) y otros organismos. Este insistió en que hay mucha corrupción de jueces y ministros, a los cuales acusó de estar completamente descarados bloqueando toda iniciativa de cambio y respaldando a la delincuencia, ya sea organizada o de “cuello blanco”.

Finalmente, el presidente de la República instó a denunciar públicamente esos casos y también actuar de manera legal mediante denuncias. En tanto, reiteró que buscando una solución de fondo enviará una iniciativa en septiembre de 2024 para proponer al Congreso de la Unión modificar las leyes a fin de que la gente elija a los integrantes del Poder Judicial de la Federación. ■